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Prefeitura lança 
hotsite “Turismo 

Jaguariúna”

Ato multisetorial lança 
Gincana Tampinha Legal 
para escolas da cidade

SAEHOL 
realiza 

audiência 
Pública sobre 

Revisão 
do Plano 

Municipal de 
Saneamento

Holambra dá início à 
vacinação de adolescentes 

entre 15 e 17 anos

Interrupção de trecho 
da Alameda Maurício de 
Nassau começa neste 

sábado (4)

Águas de Holambra 
recebe Prêmio Lugares 
Incríveis para Trabalhar 

2021

Inscrições para o Bolsa Trabalho foram 
prorrogadas e podem ser feitas até esta sexta-feira

Termina nesta sexta-
feira, dia 3 de setembro, o 
novo prazo de inscrições 
para o Programa Bolsa 
Trabalho, do Governo 
do Estado, que tem como 
objetivo promover qua-

lificação profissional e 
geração de renda para 
pessoas em situação de 
vulnerabilidade social. 
Os interessados devem 
acessar o site www.bol-
sadopovo.sp.gov.br.

A iniciativa irá selecio-
nar e contratar cidadãos 
desempregados para 4 
horas diárias de trabalho, 
5 vezes por semana, em 
atividades em órgãos pú-
blicos, durante período 

de 5 meses. O benefici-
ário contará com bolsa
-auxílio de R$ 535,00 
e curso de qualificação 
profissional.

Para participar é ne-
cessário ser maior de 18 

anos e morar no Estado 
de São Paulo há pelo 
menos 2 anos. Também 
é preciso estar desempre-
gado e ter renda familiar 
de até R$ 550 por pes-
soa. O interessado não 

pode ser beneficiário de 
Seguro Desemprego ou 
qualquer outro programa 
assistencial equivalente.

Para Holambra foram 
disponibilizadas 40 va-
gas. 

A concessionária Águas 
de Holambra está presen-
te na vida da população 
holambrense há seis anos, 
sempre focada em prestar 
o melhor serviço, tanto no 
abastecimento de água 
quanto no esgotamento 

sanitário. Para que dar 
conta de tanto trabalho, 
a concessionária investe 
em seu time, formado por 
colaboradores orgulhosos 
de prestar serviços essen-
ciais à comunidade de 
Holambra. 

A partir deste sába-
do, dia 4 de setem-
bro, o trecho da Al-
ameda Maurício de 
Nassau compreendido 
entre a Rua Inácio Fon-
seca e a Rua Girassóis 
será fechado para trânsi-
to aos finais de semana e 
feriados, sempre entre 8 
horas da manhã e 7 horas 
da noite. A medida tem 

por objetivo organizar 
o fluxo de veículos e ga-
rantir mais proteção aos 
pedestres que passam 
em grande número pela 
região. O fechamento, 
de acordo com o Depar-
tamento Municipal de 
Segurança e Trânsito, é 
temporário, com tráfego 
de automóveis retomado 
entre 19h e 8h.

O prefeito Fernando 
Capato e a presiden-
te voluntária do Fun-
do Social de Holam-
bra, Yvonne Capato, 
lançaram nesta quar-
ta-feira, dia 25 de agos-
to, a Gincana Tampinha 
Legal, uma iniciativa 
que reúne todas as esco-
las do município através 
de uma ação solidária 
em benefício do meio 
ambiente. O lançamen-

to aconteceu no teatro 
municipal e contou com 
a participação de inte-
grantes dos departa-
mentos de Promoção 
Social, Educação e Ag-
ricultura e Meio Am-
biente, representantes 
de escolas das redes 
municipal, estadual e 
particular do município, 
além da Faculdade de 
Agronegócios de Hol-
ambra (FAAGROH).

A Prefeitura de Ho-
lambra iniciou esta se-
mana a vacinação de 
adolescentes de 15 a 17 
anos contra Covid-19. 
O agendamento é reali-
zado através do sistema 
online, disponível em 
www.holambra.sp.gov.
br. A aplicação das do-
ses é realizada a partir 

de quarta-feira, dia 1º 
de setembro, no Salão 
da Terceira Idade. Além 
do agendamento, o inte-
ressado deve fazer o pré-
cadastro no site https://
www.vacinaja.sp.gov.
br/, na aba População 
Geral, o que agiliza os 
procedimentos no mo-
mento da aplicação. 

A Prefeitura de Jag-
uariúna, através de uma 
parceria do departamen-
to de comunicação com 
a secretaria de turismo 
e cultura, lançou nesta 
segunda-feira, 23 de 
agosto, o hotsite “Tur-
ismo Jaguariúna”. A 
página online já está di-

sponível e pode ser aces-
sada no endereço turis-
mo.jaguariuna.sp.gov.
br. Agora, moradores e 
visitantes poderão en-
contrar todas as infor-
mações turísticas da 
cidade em um espaço 
criado e dedicado para 
isso. 

O Serviço de Água, Es-
goto e Drenagem Urbana 
de Holambra (SAEHOL) 
realizou nesta quinta-fei-
ra, no Teatro Municipal, 
audiência pública para dis-
cutir a revisão do Plano 
Municipal de Saneamento 
Básico. O encontro teve 
como finalidades planejar 
o atendimento e projetos 
previstos para os próximos 
anos, apresentar propostas 
e ouvir dúvidas e sugestões 
dos munícipes.
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As expectativas advindas do Marco Legal 
das Startups

O que fizemos da água?

Matheus Marques 
Borges*

É verdade que a sen-
sação da comunidade 
empresarial, quando da 
eminência da publicação 
de um novo diploma 
legal a fim de regular 
determinada atividade, 
volta-se naturalmente 
aos entraves burocráti-
cos capazes de frear e 
obstar a chancela de 
negócios. A sina é agra-
vada quando o objeto 
da regulamentação con-
cerne um ecossistema 
tão disruptivo, ágil e 
volátil como o das start-
ups.

Nessa seara, sob a 
ótica da generalidade 
legislativa, a regulamen-
tação, sobretudo quando 
atinente a esfera privada, 
não tende a ser vantajo-
sa do ponto de vista do 
empreendedorismo. No 
entanto, contrariando 
esse rudimento, surge 
a Lei Complementar 
nº 182/2021, que visou 
desburocratizar proces-
sos e deslocar o Esta-
do da posição de pro-
tagonismo do manejo 
das frentes negociais do 
referido meio, para uma 

posição de ensejador de 
fomento.

O aludido ordena-
mento trouxe uma série 
de proposições que, 
efetivamente, visaram 
o aprimoramento do 
ambiente de negócios 
no país, entre elas, a 
institucionalização do 
investimento-anjo, do 
sandbox regulatório e 
do investimento acel-
erador de empresas, 
assim como uma série 
de definições que, até 
então, fundava-se ex-
clusivamente no dis-
cernimento doutrinal e 
jurisprudencial.

Entre as definições 
trazidas, a própria cog-
nição da semântica do 
business de startup, que 
possuía seu estereóti-
po fundado exclusiva-
mente na própria auto-
declaração, e, a partir 
do novo ordenamento, 
os requisitos passaram a 
ser taxativos. Nesse viés, 
a partir da vigência da 
aludida legislação, para 
que as empresas usufru-
am de tal denominação 
devem ter possuído re-
ceita bruta de até R$ 
16 milhões no exercício 
social anterior e possuir 

CNPJ de até dez anos.
Possivelmente, há 

quem diga que a in-
clusão de tais requisitos 
tenha condão de afunilar 
e propiciar a exclusão 
de determinadas com-
panhias, no que toca à 
referida roupagem. A 
verdade é que os req-
uisitos são genéricos, 
com grande amplitude, 
tendo sua instituição 
efetivamente imperiosa, 
já que a legislação traz 
benefícios para o referi-
do cerne, de modo que, 
se não fossem previstos, 
qualquer companhia, 
independentemente de 
seu porte ou faturamen-
to, poderia assim usu-
fruir dela.Além disso, 
endossando a frente da 
seguridade legal, a leg-
islação também acertou 
ao ratificar a necessi-
dade de limitação de 
responsabilidade do in-
vestidor-anjo, que não 
poderá responder por 
dívidas do negócio, nem 
tampouco, ao menos 
ordinariamente, ser o 
norte de eventual de-
sconsideração da per-
sonalidade jurídica da 
companhia. Positivou, 
deixando cristalino, in-
stitutos de investimen-
to como o contrato de 
mútuo conversível em 
participação societária.

Embora essas últi-
mas já fossem utilizadas 
massivamente na rotina 
do meio, e estivessem 
dispostas em outras leg-
islações, como é o caso 
do afastamento da des-
consideração da person-
alidade jurídica, que já 
possuía previsão na Lei 
da Liberdade Econômi-
ca, elas foram reafirma-
das com a expectativa de 
serem em definitivo es-
pairecidas – sobretudo, 
em sede de jurisdição 
trabalhista, ignorando 
o referido instituto da 
desconsideração.

Além disso, ratifi-
cou o regime especial 
denominado Inova Sim-
ples, que, por questões 

provavelmente orça-
mentárias, ainda não 
tenha sido estreado em 
âmbito do portal RE-
DESIM. Além da des-
burocratização de certos 
trâmites, o propósito 
é conceder às startups 
tratamento diferenciado 
com objetivo de fomen-
tar a formalização e a 
consolidação no mer-
cado.

No mesmo cenário, 
com foco na desburoc-
ratização, estampou-se a 
antiga vontade de trazer 
como possibilidade às 
Sociedades Anônimas 
o manejo digital dos 
livros exigidos pela Lei 
6404/76, neste primeiro 
momento, ainda limit-
ado à gama de empre-
sas com faturamento 
de até R$78 milhões. 
Ainda, para esse mesmo 
tipo empresarial, mas 
com faturamento de até 
R$500 milhões, a pos-
sibilidade da Comissão 
de Valores Mobiliári-
os flexibilizar as regras 
para oferta pública, com 
a maleabilidade dos re-
gramentos para registro, 
prestação de informação 
e outros. Desde já, resta 
grande expectativa de 
ação proativa por parte 
da Comissão nesse sen-
tido.

Destoam dessa eu-
foria os vetos ocorridos 
nos dispositivos que pre-
viam a diminuição de 
alíquotas anteriormente 
previstas no texto orig-
inal, subsistindo como 
ponto benéfico do ponto 
de vista fiscal a utilização 
da lógica de portfólio 
para investimentos, uti-
lizada em fundos, que 
viabiliza a compensação 
fiscal por pessoa física 
quando há investimento 
em mais de um negócio 
de startup, possuindo 
como aferição do recol-
himento de tributos o 
resultado efetivamente 
líquido auferido pela 
pluralidade de investi-
mentos no meio.

Nessa mesma estei-

ra, são indiscutíveis as 
vantagens incorridas às 
empresas, geralmente 
de grande porte que, 
por possuírem certos 
benefícios fiscais, pos-
suem como contrapar-
tida investimentos per-
centuais do faturamento 
em pesquisa e desen-
volvimento e, agora, go-
zam da prerrogativa de 
canalizar parte desse 
investimento em Fundos 
de Investimentos em 
Participações que invis-
tam em startups. Assim, 
é inevitável a emersão de 
forte expectativa de de-
stravamento de grande 
capital, sobretudo na 
modalidade de corpo-
rate venture capital por 
tal razão.

Ainda é relevante 
destacar a instituciona-
lização do instrumen-
to do “Sandbox Reg-
ulatório” – ou “ambi-
ente regulatório exper-
imental” – que remete 
à ideia de criar “caixas 
de areia” para isolar 
modelos inovadores da 
“regulação tradicional”, 
propiciando a criação de 
regramentos e condições 
especiais simplificadas 
para que as empresas 
participantes possam 
receber  autorização 
temporária dos órgãos 
ou das entidades com 
competência de regula-
mentação setorial, a fim 
de desenvolver modelos 
de negócios inovadores 
e testar técnicas e tecno-
logias experimentais por 
meio do procedimento 
facilitado. Em outras pa-
lavras, existe a possibili-
dade de empresas fazer-

em experimentações em 
ambiente regulado e 
controlado para deter-
minado público. Mais 
do que isso, há a possi-
bilidade de órgãos con-
juntamente realizarem 
sandboxes ou, a título 
de exemplo, do BACEN 
se unir com a SUSEP e a 
CVM, entidades que, por 
suas próprias essências, 
possuem farto rol reg-
ulatório, com escopo a 
regimentar sandboxes 
para fintechs.

Ainda que válidas, 
há leis que definitiva-
mente não pegam ou, 
então, mesmo vigentes, 
simplesmente não são 
aplicadas na prática. 
Uma contradição por 
si só, eis que acoplada 
a elas estão comandos 
obrigatórios e cogentes. 
Fato inequívoco é que 
ordenamentos como a 
Lei Complementar nº 
182/2021, que trouxe-
ram o Marco Legal das 
Startups, devem trazer 
excelentes benefícios 
para o traquejo do Di-
reito Empresarial, pois 
revigoram e fomentam 
o mercado das startups. 
Resta aqui o desafio ed-
ucacional e informacio-
nal, a fim de disseminar 
e traduzir as diretrizes e 
ideias do regulamento a 
todo o ecossistema cor-
porativo.

*Matheus Marques 
Borges é Coordenador 
Jurídico da NTT DATA 
Business Solutions. É 
especialista em Direito 
Tributário e Direito Em-
presarial.

Paiva Netto
      
Mais uma vez uti-

lizo este espaço para 
falar-lhes do gravíssi-
mo problema da falta 
d’água, que persiste em 
invocar nossa meticulo-
sa atenção, seguida de 
atitudes acertadas.

Na série de palestras 
que proferi no início dos 
anos 1990, a respeito 
do Apocalipse de Je-
sus, a fim de torná-lo 
mais acessível aos Sim-
ples de Coração, trouxe, 
por exemplo, ao debate 
a questão da possível 
guerra pela água em 
várias regiões do plane-
ta, já àquela altura no-
ticiada pela imprensa.

C o m  t r i s t e z a  e 
preocupação, vivencia-
mos nos dias atuais, até 
mesmo em metrópoles 
brasileiras, o trágico 
fantasma da carência 
de água.

Além dos fatores 

climáticos, que, desde 
a Revolução Industrial, 
mais fortemente influ-
enciamos de forma con-
denável, o que temos 
feito com esse precioso 
líquido, fator básico da 
vida?

É fácil observar no 
mundo o ato criminoso 
do desperdício. Às cri-
anças, aos jovens e aos 
adultos, insisto neste 
ensinamento: a migalha 
de hoje é a farta refeição 
de amanhã. E, por ex-
tensão, a gota d’água 
de hoje é o abundante 
manancial do amanhã. 
E, nestes tempos, de ag-
ora mesmo. Ajudemos a 
evitar o pior.

Em Apocalipse sem 
Medo (2000), ressaltei 
que,  apesar  dos  es-
forços ecológicos de 
muita gente boa, o ser 
humano ainda vive a 
poluir tudo, como na 
advertência do Pro-
feta Isaías, 24:5: “Na 

verdade, a Terra está 
contaminada por causa 
dos seus moradores, 
porquanto transgridem 
as leis, violam os estatu-
tos e quebram a Aliança 
Eterna”.

A água tornou-se 
pouca em diversos pon-
tos do orbe, mas conti-
nua sendo maltratada. 
E a água doce corre-
sponde a menos de 3% 
do que existe no plane-
ta. O restante é princi-
palmente água salga-
da, em torno de 97%. 
Como é que as coisas 
ficam? (...) Preservá-la 
não se resume a medi-
das de governos. Ex-
ige decisivos cuidados 
que precisamos nós, 
cidadãos, ter também 
com ela. É necessário 
que deixemos de ser 
meros observadores e 
passemos a atuar como 
ativos participantes. 
Afinal de contas, está 
em jogo a nossa própria 

existência. Exato: nossa 
própria vida! E a cor-
reção disso demanda 
Justiça e Boa Vontade, 
vistos como antídoto 
contra a ganância, que, 
de tão cega, não percebe 
estar cavando a sepul-
tura inclusive para si 
mesma.

      
Aquecimento global
O instituto de mete-

orologia do Reino Unido 
(Met Office) declarou 
2016 como o ano mais 
quente da História, des-
de que tiveram início 
os registros da tem-
peratura global (1850). 
Ainda segundo o referi-
do serviço, a média de 
2016 alcançou 1,16 grau 
Celsius acima do que 
foi observado antes da 
Revolução Industrial. 

No dia 9 de agosto de 
2021, a ONU apresen-
tou o Painel Intergov-
ernamental sobre Mu-
dança do Clima (IPCC). 

Durante o evento, foi 
divulgado contunden-
te estudo de diversos 
cientistas, enfatizando 
que, por causa da “in-
tensidade de eventos 
extremos, como secas 
prolongadas, ondas de 
calor, tempestades e fu-
racões, (...) a tempera-
tura média do planeta 
tende a se elevar em 1,5 
ºC nas próximas duas 
décadas, trazendo dev-
astação generalizada”.

A  c a d a  p e s q u i s a 
nova, a Ciência se con-
vence de que a atuação 
humana tem apressado 
o aquecimento do pla-
neta. E as consequên-
cias estão aí, à vista de 
todos. A complexidade 
dos desafios se intensi-
fica, incluída a que afeta 
diretamente a economia 
das nações.

O Apóstolo Paulo, 
há dois milênios, em 
sua Epístola aos Gála-
tas, 6:7, deu uma lição 

que poderia repetir hoje 
literalmente: “Ninguém 
se iluda, porque Deus 
não se deixa escarnecer. 
Aquilo que o homem se-
mear, isso mesmo terá 
de colher”.

Ouçamos  o  a ler-
t a m e n t o  b í b l i c o .  O 
Pai-Mãe Celestial cer-
tamente aguarda de 
nós bom senso e mui-
to trabalho em prol 
do bem-estar da hu-
manidade. Peçamos a 
Ele proteção para as 
p r o v i d ê n c i a s  t e r r e -
nas; chuva para os lu-
gares secos; um clima 
mais equilibrado para 
a saúde das pessoas. 
E não desprezemos o 
poder da oração e da 
vigilância coletivas.

      
José de Paiva Netto 

- Jornalista, radialista e 
escritor.

p a i v a n e t t o @ l b v .
org.br — www.boavon-
tade.com

AS FLORES NÃO DISPUTAM BELEZA
 

A natureza é sábia 
ao criar infinitos matizes.

O verde é esperança, 
o preto para os infelizes.

 
Tudo é harmonia

entre plantas e vegetais. 
Alguns têm vitaminas, 
outros fornecem sais.

 
Quando tratamos das flores, 

ficamos como que inebriados, 
e não sabemos distinguir

tal qual um jovem apaixonado.
 

Cada uma tem um tom, 
sem nenhuma aspereza. 

Não há disputa entre as flores, 
cada qual tem sua beleza.

 
Poesia de Valter Máz Borges, do livro Despe-
dida, volume 6, da coleção Mensagens de fé 
(Editora O Artífice – www.editoraoartifice.com.
br), em homenagem ao Dia da Florista, que se 

comemora no dia 2 de setembro.
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OPORTUNIDADE:

Programa Bolsa Trabalho, do Governo do Estado, tem como objetivo promover qualificação profissional e geração de renda para 
pessoas em situação de vulnerabilidade social 

Termina nesta sex-
ta-feira, dia 3 de setem-
bro, o novo prazo de 
inscrições para o Pro-
grama Bolsa Trabalho, 
do Governo do Estado, 
que tem como objetivo 

promover qualificação 
profissional e geração de 
renda para pessoas em 
situação de vulnerabili-
dade social. Os interes-
sados devem acessar o 
site www.bolsadopovo.

sp.gov.br.
A iniciativa irá sele-

cionar e contratar ci-
dadãos desempregados 
para 4 horas diárias de 
trabalho, 5 vezes por se-
mana, em atividades em 
órgãos públicos, duran-
te período de 5 meses. 
O beneficiário contará 
com bolsa-auxílio de R$ 
535,00 e curso de quali-
ficação profissional.

Para participar é ne-
cessário ser maior de 18 
anos e morar no Estado 

de São Paulo há pelo me-
nos 2 anos. Também é 
preciso estar desempre-
gado e ter renda familiar 
de até R$ 550 por pes-
soa. O interessado não 
pode ser beneficiário de 
Seguro Desemprego ou 
qualquer outro progra-
ma assistencial equiva-
lente.

Para Holambra foram 
disponibilizadas 40 va-
gas. Os cidadãos podem 
escolher seis opções de 
cursos profissionalizan-

tes da Universidade Vir-
tual do Estado de São 
Paulo e do Centro Paula 
Souza, com duração de 
80 horas: Auxiliar de 
Controle de Produção 
e Estoque, Gestão Ad-
ministrativa, Gestão de 
Pessoas, Organização de 
Eventos, Rotinas e Ser-
viços Administrativos e 
também Secretariado e 
Recepção.

Haverá seleção e a 
convocação ocorrerá 
por meio de publicação 

no Diário Oficial. “Tra-
ta-se de uma importan-
te oportunidade para 
quem está em busca de 
uma colocação no mer-
cado de trabalho”, disse 
o prefeito de Holambra, 
Fernando Capato. “Com 
este programa, as pesso-
as que mais precisam te-
rão a oportunidade de se 
capacitar e de trabalhar, 
transformando a vida de 
suas famílias e abrindo 
novas portas para seu 
próprio futuro”.

Com prazo prorrogado, inscrições para o Bolsa 
Trabalho podem ser feitas até dia 3

Da Redação

O Governador João 
Doria lançou nesta quar-
ta-feira (1) o Bolsa do 
Povo Educação Centro 
Paula Souza. O auxílio 
será destinado a 2.368 
responsáveis legais de 
alunos da rede estadual 
de ensino técnico em si-
tuação de vulnerabilidade 
social. A ação prevê paga-
mento de benefício men-
sal no valor de R$ 500 a 

cada bolsista.
“O Bolsa do Povo é 

um programa inovador 
e exemplo para o Brasil. 
Vamos destinar bolsas 
de R$ 500 mensais para 
atender quem mais pre-
cisa. São famílias vulne-
ráveis que precisam de 
apoio, ensino e oportuni-
dades”, afirmou Doria em 
cerimônia no Palácio dos 
Bandeirantes.

O programa faz parte 
do Bolsa do Povo, criado 
pelo Governo de São Pau-

lo para auxiliar a popula-
ção mais vulnerável pre-
judicadas por impactos 
negativos da COVID-19. 
A iniciativa permite ainda 
que pais, mães e outros 
familiares se aproximem 
das escolas, com benefí-
cios para toda a comuni-
dade.

Na primeira fase, o Es-
tado vai investir R$ 7,1 
milhões no programa. 
Os bolsistas vão auxi-
liar equipes gestoras das 
Etecs e Fatecs no cum-

primento do protocolo 
sanitário para o retorno 
facultativo às aulas pre-
senciais. Cada unidade 
terá ao menos quatro 
vagas - o número pode 
variar de acordo com o 
tamanho da escola ou fa-
culdade e total de alunos 
atendidos.

Os beneficiários do 
programa serão entrevis-
tados pelos diretores de 
cada unidade. Todos os 
auxílios devem ser apro-
vados pelo Núcleo Regio-

nal de Administração do 
Centro Paula Souza.

Os selecionados devem 
cumprir jornada de 20 
horas semanais (quatro 
horas diárias). O contrato 
vai durar seis meses, com 
a possibilidade de prorro-
gação até 31 de dezembro 
de 2022. Para participar 
do processo seletivo, os 
interessados devem se 
inscrever no site www.
bolsadopovo.sp.gov.br 
até o dia 12 de setembro 
e cumprir os seguintes re-

quisitos:
- ser responsável legal 

de estudante matriculado
- ter idade entre 18 a 

59 anos
- estar desempregado 

há pelo menos três meses
- não possuir comor-

bidades associadas à Co-
vid-19

- residir no município 
onde está a Etec ou Fatec 
em que pretende atuar. 
Cada candidato pode se 
inscrever em até três uni-
dades de ensino.

Doria lança Bolsa do Povo Educação para mais de 2 
mil responsáveis por alunos do Centro Paula Souza

O Bolsa-Trabalho tem 
como objetivo proporcio-
nar ocupação, qualificação 
profissional e renda aos 
cidadãos em situação de 
vulnerabilidade social, re-
sidentes no Estado de São 
Paulo. 

Tem duração de 5 me-
ses e atenderá cidadãos 
desempregados com bol-
sa-auxílio de R$ 535 além 
de curso de qualificação 
virtual, seguro de aciden-
tes e atividades de trabalho 
em órgãos públicos por 4 
horas diárias, 5 dias por 
semana.  

Para participar é neces-
sário:

• Ser maior de 18 anos
• Estar desempregado
• Morador do Estado de 

SP a mais de 2 anos

• Renda per capita me-
nor do que meio salário-
mínimo

• Não estar recebendo 
seguro-desemprego ou 
qualquer outro programa 
assistencial equivalente

• É permitido apenas 
um beneficiário por família 

Para se inscrever, bas-
ta acessar o link https://
www.bolsadopovo.sp.gov.
br/

Passo a passo para fazer a 
inscrição: https://www.fa-
cebook.com/pmsaposse/
posts/2421444701333385 

Para quem não possui 
acesso à internet ou en-
contre dificuldades para se 
inscrever, basta procurar 
o CRAS, rua Iashra Hense 
de Moraes, 137 – Centro.

Sobre Bolsa Trabalho
O Governo de São Pau-

lo, por meio das Secreta-
rias de Desenvolvimento 
Econômico e de Governo, 
abriu 4.040 vagas para 
atividades de trabalho 
e cursos de qualificação 
profissional do programa 
Bolsa Trabalho, na região 
de Campinas, em parceria 
com municípios cadastra-
dos. 

A iniciativa tem objetivo 
de promover a retomada 
de emprego e renda e vai 
impactar, direta e indire-
tamente, cerca de 120 mil 
pessoas apenas no ano de 
2021.  

A seleção ocorrerá até 
4 de setembro e a convo-
cação será feita por meio 
de publicação no Diário 

Oficial. A lista completa 
dos municípios da região 
cadastrados pode ser aces-
sada em https://www.de-
senvolvimentoeconomico.
sp.gov.br/wp-content/
uploads/2 021/08/esta-
do_bolsa.pdf.

Com investimento de 
R$ 80 milhões do Governo 
de SP, o programa vai ofe-
recer bolsas no valor de R$ 
535 por mês aos cidadãos 
que realizarem atividades 
de trabalho em órgãos pú-
blicos municipais e estadu-
ais. 

Os inscritos poderão 
escolher seis opções de 
cursos profissionalizantes 
virtuais da Univesp (Uni-
versidade Virtual do Esta-
do de São Paulo), com du-
ração de 80 horas:

• Auxiliar de Controle 
de Produção e Estoque

• Gestão Administrativa
• Gestão de Pessoas
• Organização de Even-

tos
• Rotinas e Serviços Ad-

ministrativos
• Secretariado e Recep-

ção

Inscrições do Programa Bolsa-Trabalho são 
prorrogadas até dia 3 de setembro

Da Redação

O Secretário de De-
senvolvimento Regional, 
Marco Vinholi, parti-
cipou, na manhã desta 
quarta-feira (1/9), do pri-
meiro dia da 7ª edição do 
Connected Smart Cities 
e Mobility, no Centro de 
Convenções Frei Caneca, 
em São Paulo. O evento 
ocorre de forma híbrida, 
on-line e presencial, e vai 
de 1 a 3 de setembro. 

As dificuldades e os 
desafios que diversos se-
tores da economia têm 
enfrentado por conta da 
pandemia de Covid-19 
motivaram a realização 
do painel “A importância 
da retomada dos eventos 
para a retomada do de-
senvolvimento econômi-
co nas cidades”, que con-
tou com a participação do 
secretário Marco Vinholi. 
Ele apresentou os progra-
mas e as iniciativas ino-
vadoras da Secretaria de 
Desenvolvimento Regio-

nal neste campo. 
“Eu entendo que o pa-

pel dos Governos Estadu-
ais é fundamental para 
apoiar os municípios no 
Brasil. O Governo de SP 
lançou recentemente o 
programa “Cidades Inte-
ligentes” para ampliar as 
parcerias com as Prefei-
turas Municipais e mo-
dernizar a gestão públi-
ca, e esse é o novo papel, 
desenvolver e conectar 
todos os municípios pau-
listas”, afirmou o titular 
da Pasta de Desenvolvi-
mento Regional. 

Vinholi abordou tam-
bém em sua apresentação 
a relevância de alguns dos 
programas do Governo de 
SP, como “Cidades Inteli-
gentes”, “Parcerias Muni-
cipais” e “SP Sem Papel”.  

“Cidades Inteligentes” 
prioriza a governança em 
função de metas e pla-
nos, o trabalho conjunto 
entre Estado e Municí-
pios, a desburocratização 
de processos e estimula 

a solução de problemas 
por meio da tecnologia. 
O programa busca levar o 
conceito aos 645 municí-
pios paulistas por meio de 
investimentos financeiros 
e ferramentas tecnológi-
cas. 

Já no programa “Par-
cerias Municipais”, ge-
rido pela Secretaria de 
Desenvolvimento Regio-
nal, as Prefeituras pro-
põem ações e inserem 
as informações em um 
sistema compartilhado 
com as Pastas de Saúde, 
Segurança, Educação, 
Desenvolvimento Social 
e Desenvolvimento Eco-
nômico para análise téc-
nica e melhoria de índices 
nestes indicadores. Os 
melhores resultados são 
premiados pela iniciativa. 
O programa conta com 
uma plataforma exclusiva 
para os gestores munici-
pais. Para conferir, acesse 
o site: https://www.par-
ceriasmunicipais.sp.gov.
br/. 

Por fim, o programa 
“SP Sem Papel”, gerido 
pela Secretaria de Gover-
no, está implantado em 
todas as Secretarias o Es-
tado, fazendo de SP um 
Governo 100% digital em 
seus procedimentos in-
ternos. A finalidade é des-
burocratizar os acessos 
aos serviços estaduais e 
acabar com a burocracia, 
além de prever um valor 
de R$ 90 milhões econo-
mizados aos cofres pú-
blicos ao longo dos pró-
ximos anos. O resultado 
da iniciativa aumentou a 
confiança e transparên-
cia no monitoramento de 
gastos e acompanhamen-
to de resultados. Acesse 
em: https://www.spsem-
papel.sp.gov.br/. 

Classificação das cida-
des mais conectadas em 
2021 

Durante o evento, foi 
divulgada a posição no 
ranking das “Connected 
Smart Cities 2021” – es-
tudo realizado e elabora-

do pela Urban Systems, 
em parceria com a Necta, 
que revela as cidades bra-
sileiras que se destacaram 
com ações no contexto 
de cidades inteligentes, 
como tecnologia, meio 
ambiente, sustentabili-
dade, entre outros. Além 
disso, a classificação tam-
bém considera o conceito 
de conectividade, os in-
vestimentos em sanea-
mento, a importância da 
educação na formação, 
a reprodução dos poten-
ciais das cidades e a sus-
tentabilidade econômica. 

Assim como em 2020, 
o município de São Paulo 
ficou em 1º na classifica-
ção geral, sendo avaliada 
como a cidade “mais inte-
ligente” do País. SP tam-
bém conquistou o primei-
ro lugar nas categorias 
Mobilidade, Região Su-
deste e Municípios com 
mais de 500 mil habitan-
tes. 

No âmbito do Estado, 
os municípios paulistas 

seguem avançando para 
se tornarem cada vez 
mais conectados. Desta-
que para São Caetano do 
Sul, que ficou em 1º no 
ranking de Segurança e 
3º no geral; Barueri, 1º 
lugar no quesito Econo-
mia e 11º no geral; Cam-
pinas e Santos, 8º e 14º 
lugares no ranking geral, 
respectivamente.  

Cidades conectadas 
O “Connected Smart 

Cities” constitui a princi-
pal iniciativa do setor de 
cidades e mobilidade do 
Brasil e um dos maiores 
eventos da América Lati-
na. É realizado pela Necta 
e a Urban Systems e en-
volve empresas, entida-
des e governos. O evento 
faz parte da Plataforma 
Connected Smart Cities, 
que tem por missão en-
contrar o DNA de inova-
ção e melhorias para ci-
dades mais inteligentes e 
conectadas umas com as 
outras, sejam elas peque-
nas ou megacidades. 

Desenvolvimento Regional participa de seminário sobre 
Mobilidade e Cidades Conectadas Inteligentes 
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ABASTECIMENTO: 

A concessionária investe em seu time, formado por colaboradores orgulhosos de prestar serviços essenciais à comunidade de Holambra

De Holambra 

A concessionária 
Águas de Holambra 
está presente na vida da 
população holambren-
se há seis anos, sempre 
focada em prestar o me-
lhor serviço, tanto no 

abastecimento de água 
quanto no esgotamento 
sanitário. Para que dar 
conta de tanto trabalho, 
a concessionária inves-
te em seu time, forma-
do por colaboradores 
orgulhosos de prestar 
serviços essenciais à 

comunidade de Holam-
bra. O engajamento do 
time com a empresa 
vem rendendo frutos e 
um deles é que a Águas 
de Holambra acaba de 
receber o Prêmio Lu-
gares Incríveis para 
Trabalhar 2021. A con-
cessionária pertence à 
Regional SP da holding 
Aegea Saneamento.

O Prêmio é uma ini-
ciativa da UOL e da 
Fundação Instituto de 
Administração (FIA), 
que traz as empresas 
brasileiras com os mais 
altos níveis de satisfa-
ção entre seus colabo-
radores. Os vencedores 
são definidos a partir 
dos resultados da pes-
quisa FIA Employee 

Experience (FEEx).
A diretora-presiden-

te da concessionária, 
Silvia Leticia Tesse-
roli, avalia que a con-
quista é resultado de 
muito investimento no 
bem mais precioso da 
concessionária: o ca-
pital humano. “Para a 
Águas de Holambra, é 
uma grande honra estar 
entre as 100 melhores 
empresas para traba-
lhar no país. Esse re-
conhecimento é impor-
tantíssimo porque só 
recebemos esse prêmio 
através da percepção 
que nossos colaborado-
res têm do ambiente de 
trabalho. Costumo di-
zer que nosso time tem 
diversos talentos, e esse 

fato nos orgulha. São 
agentes da dignidade e 
embaixadores da saúde, 
que trabalham para a 
preservação ambiental, 
o bem estar e a qualida-
de de vida da população 
holambrense”, afirma.

Para o diretor-exe-
cutivo da Águas de Ho-
lambra, Ozanan Pessoa, 
cada colaborador é um 
elo importante da en-
grenagem que movi-
menta a concessionária, 
a partir do momento 
que este colaborador 
se sente parte desta 
engrenagem, ele passa 
executar o seu melhor, 
trazendo um ambien-
te mais produtivo, com 
soluções inteligentes e 
de muita satisfação por 

aquilo que ele produz.
“Em Holambra, nos-

so desafio é manter a 
excelência operacional, 
com o nosso time en-
gajado, o que mostrou 
a o prêmio recém con-
quistado. Temos moti-
vos para comemorar e 
acreditar que continua-
remos a trazer para Ho-
lambra, além da melhor 
tecnologia aplicada ao 
saneamento, um time 
com o firme propósito 
a entregar um serviço 
de excelência. Por fim, 
tudo isto nos enche de 
orgulho pois vai além 
do saneamento, é so-
cial, é dignidade, saú-
de e qualidade de vida 
para as pessoas”, finali-
za Ozanan.

Águas de Holambra recebe Prêmio Lugares 
Incríveis para Trabalhar 2021

Defesa Civil discute 
programa Bombeiro na 
Escola em Jaguariúna

De Jaguariúna

A diretora da Defesa 
Civil de Jaguariúna, Fer-
nanda Tesche, recebeu 
nesta terça-feira a visita 
do cabo Leandro Augus-
to dos Santos, do Corpo 
de Bombeiros Militar 
de Mogi Guaçu. Ele veio 

falar sobre o programa 
Bombeiro na Escola, 
desenvolvido pela corpo-
ração nas escolas partic-
ulares e municipais com 
o objetivo de orientar 
alunos sobre prevenção a 
acidentes e incêndios.

Segundo Fernanda 
Tesche, o programa será 

realizado também em 
Jaguariúna, com a aju-
da da Defesa Civil. “Eles 
fazem esse trabalho em 
todos os municípios aqui 
na região e vão fazer aqui 
em Jaguariúna também, 
inicialmente nas escolas 
particulares e depois tam-
bém nas escolas públicas, 

quando as aulas presen-
ciais voltarem 100%”, ex-
plica a diretora da Defesa 
Civil.  

O Bombeiro na Escola 
é um programa que tem 
por objetivo transmitir 
informações e mensagens 
a crianças e jovens para 
que saibam identificar e 

evitar situações de risco. 
Segundo o cabo Leandro 
Augusto, são aplicados 

cursos de 4 horas/aula, 
voltados às 4ª e 5ª séries 
do ensino fundamental.

Secretarias Municipais, Bombeiros e Defesa Civil 
combatem incêndio em vegetação na rodovia 

entre Pedreira e Jaguariúna
De Pedreira

Um incêndio na tar-
de da terça-feira, 31 de 
agosto, atingiu uma área 
de vegetação e provocou 
muita fumaça às mar-
gens da Rodovia João 
Beira, entre as cidades 
de Pedreira e Jaguari-

úna.
O combate às chamas 

mobilizou equipes das 
secretarias municipais 
de Serviços Urbanos, 
Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiente, 
Corpo de Bombeiros de 
Jaguariúna e Defesa Ci-
vil. “O fogo atingiu uma 

área onde as secretarias 
municipais de Servi-
ços Urbanos e de Meio 
Ambiente depositam 
os restos de podas de 
árvores, conhecido tam-
bém como transbordo, 
posteriormente com o 
forte vento o mesmo se 
alastrou para fazendas 

próximas”, informou o 
secretário de Serviços 
Urbanos, Paschoal Lo-
ner.

O incêndio foi contro-
lado no início da noite, 
não oferecendo mais 
riscos a rede de alta vol-
tagem de energia elétrica 
e as fazendas da região.

De Jaguariúna

O DAE (Departamen-
to de Água e Esgoto) de 
Jaguariúna comunica 
aos moradores que ocor-

rerá interrupção no for-
necimento de água trata-
da nesta sexta-feira, dia 3 
de setembro, no período 
das 11h30 às 17h30.

Segundo o DAE, a in-

terrupção afetará os se-
guintes bairros: Santo 
Antônio do Jardim I e 
II, Bom Jardim e Jardim 
Floresta.

A medida é necessária 

para a execução de ações 
de melhoria na rede de 
distribuição de energia 
elétrica dos bairros rela-
cionados, realizadas pela 
CPFL.

Segundo o DAE, o 
abastecimento de água 
na cidade será restabe-
lecido gradativamente 
após a conclusão do ser-
viço.

O DAE solicita a cola-
boração dos moradores 
para que reservem água 
e a utilizem de maneira 
racional, reservando-a 
para usos essenciais.

De Jaguariúna

O Departamento de 
Agropecuária e Meio 
Ambiente da Secretaria 
de Meio Ambiente de 
Jaguariúna deu início 
nesta semana ao proje-
to Pomar Urbano, com 
o plantio de árvores de 
espécies frutíferas na 
cidade.

Segundo a diretora 
de Meio Ambiente da 
Prefeitura de Jaguari-
úna, Aline Granghelli 
Catão, “o projeto come-
çou com o plantio de 
mudas em áreas ociosas 

e com maiores índices 
de descarte inadequado 
de lixo e entulho, além 
de áreas propensas à 
queimada urbana e com 
pouca cobertura vegetal 
no município”.

As mudas foram 
plantadas em área lo-
calizada na Rua Ama-
zonas, atrás do Parque 
dos Lagos, com espé-
cies frutíferas como 
manga palmer, manga 
tommy atkins, man-
ga-maçã, goiaba, caju, 
abacate breda e abacate 
fortuna.

“O plantio realizado 

atrás do Parque dos La-
gos, na Rua Amazonas, 
foi o início, um piloto 
do Pomar Urbano. Va-
mos expandir projeto 
para as áreas ao longo 
da linha férrea, onde 
existe disponibilidade 
de espaço, compreen-
dendo os bairros desde 
o Cruzeiro do Sul até 
Guedes”, afirmou a di-
retora de Meio Ambien-
te. “A intenção com esse 
projeto também é en-
volver a população na 
manutenção dessas ár-
vores”, completa Aline.

Manutenção na rede elétrica pela CPFL 
interrompe abastecimento de água em 3 bairros 

nesta sexta-feira, dia 3 

Meio Ambiente de Jaguariúna inicia plantio de 
mudas do projeto Pomar Urbano
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TRÂNSITO: 

A medida tem por objetivo organizar o fluxo de veículos e garantir mais proteção aos pedestres que passam em grande número pela região

Interrupção de trecho da Alameda Maurício de Nassau 
começa neste sábado

A partir deste sábado, 
dia 4 de setembro, o tre-
cho da Alameda Maurício 
de Nassau compreendido 
entre a Rua Inácio Fon-
seca e a Rua Girassóis 
será fechado para trânsi-
to aos finais de semana e 
feriados, sempre entre 8 
horas da manhã e 7 horas 
da noite. A medida tem 
por objetivo organizar 
o fluxo de veículos e ga-
rantir mais proteção aos 

pedestres que passam 
em grande número pela 
região.

O fechamento, de 
acordo com o Depar-
tamento Municipal de 
Segurança e Trânsito, é 
temporário, com tráfego 
de automóveis retomado 
entre 19h e 8h. A mu-
dança foi recentemente 
discutida e aprovada 
pelo município junto a 
integrantes do Conselho 

Municipal de Turismo, o 
COMTUR.

“Holambra voltou a re-
ceber um grande número 
de turistas em função da 
flexibilização das me-
didas restritivas. E esta 
região é muito utilizada 
por eles e por moradores 
para lazer e para fotos e 
gravação de vídeos”, ex-
plica a diretora munici-
pal de Turismo e Cultura, 
Alessandra Caratti.

Segundo ela, mil-
hares de pessoas passam 
pelo trecho da Alameda 
Maurício de Nassau ao 
longo do dia em finais 
de semana e feriados. 
“É uma ação necessária 
para preservar a segu-
rança das pessoas. Seja 
de quem está passean-
do a pé, seja para quem 
passa pelo local de carro, 
moto ou outro veículo”, 
reforça.

Jaguariúna é a cidade mais inteligente e conectada 
do Brasil pela 3ª vez consecutiva 

De Jaguariúna

Jaguariúna se man-
tém, pela terceira vez con-
secutiva, como a cidade 
brasileira mais inteligente 
e conectada dentre os mu-
nicípios de 50 mil a 100 
mil habitantes. É o que 
aponta o ranking Con-
nected Smart Cities 2021, 
promovido pela consul-
toria Urban Systems, que 
foi divulgado nesta quar-
ta-feira, dia 1º de setem-
bro.

A cidade também fi-
cou na 13ª colocação no 
ranking “governança” 
e em 21ª em “tecnolo-
gia e inovação”, além de 
se manter no “top 20” 
do ranking geral (19ª 
posição), à frente de algu-
mas capitais, como Porto 

Alegre, Fortaleza, Recife e 
Manaus - Jaguariúna é a 
única cidade com menos 
de 100 mil habitantes a 
figurar entre os 20 mu-
nicípios mais inteligentes 
e conectados do Brasil.

A cidade também man-
teve a sexta colocação 
no ranking entre os mu-
nicípios do Estado de São 
Paulo e é a segunda mais 
bem colocada no ranking 
geral dentre todas as 20 
cidades da RMC (Região 
Metropolitana de Campi-
nas), ficando atrás apenas 
de Campinas (8º lugar).

“Mais uma vez, Jag-
uariúna é reconhecida 
como a cidade mais inteli-
gente e conectada do país, 
pelo Connected Smart 
Cities. Essa conquista é 
motivo de muito orgulho e 

felicidade para todos nós. 
Estamos no caminho cer-
to e vamos investir cada 
vez mais em tecnologia 
e inovação, sempre pen-
sando em como podemos 
melhorar a vida das pes-
soas”, disse o prefeito de 
Jaguariúna, Gustavo Reis.

Jaguariúna se destaca 
pela implementação de 
projetos e ferramentas 
que têm como base o uso 
da tecnologia. Entre essas 
ações estão o uso de apli-
cativos, como o Buzão na 
Palma da Mão, o Cidadão 
Online e o CCC Jaguariú-
na, além dos serviços on-
line disponíveis no portal 
da Prefeitura de Jaguariú-
na, que facilitam a vida do 
cidadão, reduzindo a bu-
rocracia.

O ranking foi divul-

gado durante evento re-
alizado nesta quarta no 
Centro de Convenções 
Frei Caneca, em São Pau-
lo, com a participação do 
secretário de Desenvolvi-
mento Econômico e So-
cial de Jaguariúna, Lúcio 
Tomasiello, e da assessora 
da Secretaria Municipal 
de Planejamento Urbano, 
Karina Florido Rodrigues.

INDICADORES
O estudo leva em con-

sideração 75 indicadores 
que têm relação com mo-
bilidade, urbanismo, meio 
ambiente, tecnologia e 
inovação, economia, edu-
cação, saúde, segurança, 
empreendedor ismo, 
governança e energia. O 
conceito de “smart cities” 
considerado entende que 

o desenvolvimento só é 
atingido quando os agen-
tes de desenvolvimento 
da cidade compreendem 
o poder de conectividade 
entre todos os setores.

A edição 2021 do Rank-
ing Connected Smart 
Cities coletou dados e 

informações de todos os 
municípios brasileiros 
com mais de 50 mil, total-
izando 677 cidades.

A íntegra do Ranking 
Connected Smart Cities 
2021 pode ser acessada 
no link: https://is.gd/
FcRPh9.

Prefeito confirma pavimentação de Estrada São 
Bento em Artur Nogueira

Prefeitura de Jaguariúna conclui 
recapeamento em parte da Rua Maranhão 

De Artur Nogueira

A sujeira e o descon-
forto causado pela poeira 
e pela lama estão com os 
dias contados na Estra-
da São Bento, em Artur 
Nogueira. Após inúmeros 
pedidos e longa espera da 
população, o prefeito Lu-
cas Sia (PSD) confirmou, 
nesta terça-feira (31), a 

pavimentação asfáltica da 
via.

O anúncio foi feito após 
visita do deputado estadu-
al Barros Munhoz (PSB), 
que intermediou que o 
acordo entre a Artesp, 
Departamento de Estra-
das e Rodagem (DER), 
concessionária Rota das 
Bandeiras e a Prefeitura 
nogueirense se cumprisse, 

sendo este a aplicação de 
massa asfáltica.

As boas novas foram 
apresentadas durante re-
união realizada nesta tarde 
no Gabinete Municipal, 
que contou com a pre-
sença dos representantes 
da Rota das Bandeiras 
Estefam, Francisco e do 
engenheiro Sílvio Godoy, 
do diretor do DER-Campi-
nas Cleiton Luiz de Souza, 
do deputado Barros Mun-
hoz e de seus assessores, 
do vice-prefeito Davi 
Fernandes (PSDB), do 
secretário de Planejamen-
to Fernando Arrivabene, 
do secretário de Cultura 
Renato Carlini, do presi-
dente da Câmara José Pe-
dro Paes (PSD), e do ver-
eador Adalberto Di Lábio 
(PSD).

Para o prefeito Lucas 
Sia (PSD), o asfalto da via 
é mais um compromisso 
do governo que está sen-
do cumprido, e que trará 
ainda mais qualidade de 
vida aos moradores da 

comunidade São Bento. 
“Essa pavimentação é uma 
reivindicação antiga dos 
moradores dessa região, 
que sonham em ver a via 
totalmente asfaltada, ga-
rantindo mais conforto e 
segurança para quem tran-
sita diariamente por essa 
via, acabando de vez com 
os transtornos causados, 
sobretudo no período das 
chuvas”, destacou. 

Segundo o secretário de 
Planejamento Fernando 
Arrivabene, a Estrada São 
Bento passa pela Delega-
cia de Polícia do município 
e segue por diversas pro-
priedades rurais. “A pavi-
mentação abrangerá cerca 
de 6 quilômetros de estra-
da (ATN 142 e ATN 050), 
e beneficiará centenas de 
moradores da região, além 
de pessoas que trafegam 
pelo local diariamente”, 
pontua.

O secretário de Cultu-
ra Renato Carlini desta-
ca a importância da obra 
para o município. “O as-

falto é investimento em 
infraestrutura, que pro-
moverá ainda mais desen-
volvimento para Artur 
Nogueira. A pavimentação 
favorecerá o agroturismo, 
turismo histórico e ainda o 
turismo de eventos – bas-
tante prejudicado durante 
a pandemia”, disse. 

O acordo previsto em 
lei na época do ex-prefeito 
Celso Capato (PSD) autor-
izou a doação de área de 
terreno em favor do DER 
para a construção do Tre-
vo de Retorno entre Artur 
Nogueira e Engenheiro 
Coelho, no ano de 2016. 
Em contrapartida, seria 
feito o asfaltamento de 
duas ATNs no bairro São 
Bento.

O presidente da Câmara 
Municipal, Zé Pedro Paes 
(PSD), agradece aqueles 
que estiveram empen-
hados para que a confir-
mação da pavimentação da 
via fosse anunciada. “Hoje 
participei de uma reunião 
histórica para o município. 

Artur Nogueira, mais uma 
vez, será beneficiada com 
melhorias de infraestru-
tura. Seguiremos unidos 
para que nossa amada ci-
dade receba muitas outras 
conquistas como essa”, en-
fatizou.   

Em 2016, foi dado in-
ício à obra com a colo-
cação de pedras em um 
pequeno trecho de 200 
metros, porém acabou 
sendo paralisada por conta 
do período chuvoso. Já no 
ano de 2017, não foi real-
izada a continuação das 
obras, sendo interrompida 
por completo.

Por isso, o vereador 
Adalberto Di Lábio (PSD) 
também comemora a 
conquista. “Com a pavi-
mentação asfáltica, não 
só o trânsito ganha mais 
fluidez, como traz grandes 
benefícios para os mora-
dores do bairro, colocan-
do um fim na poeira que 
pode inclusive provocar 
problemas respiratórios”, 
ressaltou.

De Jagauriúna

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Obras e Serviços, 
concluiu o trabalho de 
recapeamento em par-
te da rua Maranhão e 
agora a Secretaria de 
Mobilidade Urbana 
realiza a sinalização 
horizontal no local. Ao 
todo, mais de 6.000 

metros quadrados 
foram recapeados.

O trabalho de recape 
foi realizado no trecho 
compreendido entre a 
Rua José Alves Guedes 
e o número 260 da Rua 
Pedro Silveira Mar-
tins. A obra foi feita 
por meio de convênio 
estadual firmado com 
a Secretaria de Desen-
volvimento Regional.

Segundo a secretária 

de Obras e Serviços de 
Jaguariúna, Fernanda 
Santana, os trabalhos 
foram realizados de 23 
a 26 de agosto e exigi-
ram a interdição dos 
trechos em obras.

A obra é uma real-
ização das secretarias 
de Governo, Planeja-
mento Urbano, Obras 
e Serviços e Mobili-
dade Urbana de Jag-
uariúna.

Legenda: Promessa de campanha beneficiará centenas 
de moradores e pessoas que utilizam a via
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VACINAÇÃO:

O agendamento é realizado através do sistema online, disponível em www.holambra.sp.gov.br.

Adolescentes comemoram vacinação contra a Covid 
em Jaguariúna 

SP atinge 50% da população adulta com ciclo vacinal 
completo contra a COVID-19

De Jaguariúna

Adolescentes de 15 a 
17 anos não se incomoda-
ram em aguardar na fila 
para receberem a primei-
ra dose da vacina contra 
a Covid-19 na tarde desta 
segunda-feira, no Parque 
Santa Maria, em Jag-
uariúna. Ao contrário: a 
garotada fazia questão de 
demonstrar felicidade e 
até emoção por poderem 
enfim começar a se prote-
ger contra o coronavírus.

O estudante Rapha-
el Eça, de 16 anos, não 
escondia a felicidade ao 
acabar de ser imunizado. 
“Eu estava esperando pra 
caramba esse momento. 
Ficava no meu quarto 
contando os dias”, disse. 
“Agora é só esperar a se-
gunda dose pra poder 
voltar pra escola e rever 
meus amigos”, contou.

Júlia Flausino da Sil-
va, de 15 anos, moradora 
do Jardim Sônia, tam-
bém comemorou o re-

cebimento da primeira 
dose. “É muito bom pra 
gente ficar imunizada 
logo”, disse. Cláudia da 
Silva, mãe de Júlia, disse 
que a vacinação para a fil-
ha chegou até mais rápi-
do do que ela esperava. 
“Meu outro filho, de 18 
anos, já foi vacinado, e eu 
não esperava que a Júlia 
já fosse vacinada agora. A 
gente fica feliz, queremos 
voltar logo ao normal”, 
concluiu.  

Beatriz Maiara de Ol-

iveira, de 17 anos, disse 
que esperava muito pelo 
momento da vacinação. 
“Eu não sabia se ia con-
seguir tomar ou não a 
vacina. E agora estou 
muito emocionada e feliz 
de poder ter essa opor-
tunidade que muita gente 
sonhou ter”, afirmou.  

A vacinação contra a 
Covid-19 em Jaguariú-
na é realizada de segun-
da a sexta-feira, das 15h 
às 19h, no Parque Santa 
Maria.

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou, nesta 
quarta-feira (1), que o 
Estado de SP atingirá, 
nas próximas horas, a 
metade de toda a pop-
ulação adulta vacina-
da contra a COVID-19. 
Mais de 17,5 milhões de 
pessoas com mais de 18 
anos já completaram o 
ciclo vacinal, tendo rece-
bido as duas doses ou a 
vacina de dose única. A 
marca de 50% de adul-
tos vacinados represen-

ta avanço importante no 
enfrentamento da pan-
demia em todo estado.

“Neste momento es-
tamos com 49,5% da 
população adulta com 
esquema vacinal com-
pleto. É o estado que 
mais vacina no Brasil e 
São Paulo vacinou mais 
do que muitos países do 
primeiro mundo. Isso é 
um orgulho para a ciên-
cia, a medicina e a saúde 
pública do Brasil, e es-
pecificamente de SP”, 
destacou Doria.

Dados extraídos do 

Vacinômetro do Gov-
erno de SP apontavam, 
às 12h50 desta quar-
ta-feira, um total de 
17.502.259 pessoas com 
o ciclo vacinal completo 
nos 645 municípios de 
SP. No total, 16.355.866 
pessoas foram imuniza-
das com duas doses da 
vacina e mais 1.146.393 
cidadãos receberam o 
imunizante de dose úni-
ca. Juntos, eles repre-
sentam 49,5% da pop-
ulação adulta em todo 
estado. A previsão é de 
que, nas próximas horas, 

o Estado atinja 50% de 
imunização dos adultos.

Estatísticas
Os dados do 

Vacinômetro indicam 
um total de 51.390.196 
doses aplicadas no es-
tado todo, sendo 33,887 
milhões de primeira 
dose, 16,355 mi de se-
gunda dose e mais 1,146 
mi de dose única. As es-
tatísticas mostram que 
99,09% de toda a pop-
ulação adulta já recebeu 
pelo menos uma dose 
do imunizante contra o 

coronavírus.
Considerando-se a 

população total, SP che-
ga a 75% das pessoas 
com pelo menos uma 
dose aplicada e 37%,81% 
com ciclo vacinal com-
pleto. A plataforma in-
dica ainda que apenas 
nas primeiras horas 
desta quarta-feira já 
foram aplicadas 185 mil 
vacinas, sendo 81 mil 
de primeira dose e 104 
mil de segunda dose. Na 
terça-feira (31), o Esta-
do realizou mais de 629 
mil imunizações e, na 

segunda (30), foram 558 
mil.

Toda a evolução da 
aplicação das vacinas 
em SP pode ser acom-
panhada no site do 
Vacinômetro (https://
vacinaja.sp.gov.br/vaci-
nometro/). O painel tem 
dados detalhados so-
bre doses aplicadas por 
município, distribuição 
de doses, ranking de 
vacinação, ranking de 
aplicação das doses dis-
tribuídas, evolução da 
aplicação de doses e es-
tatísticas gerais do PEI.

Holambra dá início à vacinação de adolescentes entre 
15 e 17 anos

De Holambra

A Prefeitura de Holam-
bra iniciou esta semana a 
vacinação de adolescentes 
de 15 a 17 anos contra 
Covid-19. O agendamento 
pode ser realizado através 
do sistema online, dis-
ponível em www.holam-
bra.sp.gov.br. A aplicação 
das doses será realizada 
na quarta-feira, dia 1º de 
setembro, no Salão da 
Terceira Idade. Além do 

agendamento, o interes-
sado deve fazer o pré-ca-
dastro no site https://
www.vacinaja.sp.gov.br/, 
na aba População Geral,  
o que agiliza os procedi-
mentos no momento da 
aplicação.  

No dia da vacinação 
o adolescente deve che-
gar com, no máximo, 10 
minutos de antecedên-
cia do horário agendado 
e apresentar documento 
oficial com foto, além do 

Formulário de Autor-
ização de Vacinação as-
sinado pelos pais ou re-
sponsável legal. Ele está 
disponível em www.hol-
ambra.sp.gov.br, na aba 
Serviços, Vacina: Termo 
de autorização. O docu-
mento é obrigatório ainda 
que o menor compareça 
acompanhado.

“Além de ampliarmos a 
vacinação à nova faixa dos 
15 aos 17 anos, continua-
mos aplicando a segunda 

dose da vacina contra a 
Covid-19. As pessoas de-
vem ficar atentas à data 
marcada no cartão de vaci-
nação e procurar o Salão 
da Terceira Idade, das 8h 
às 12h e das 13h às 15h, 
no dia estipulado”, expli-
cou o diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marcelo Ig-
lecias. O município aguar-
da novos lotes para seguir 
aplicando a primeira dose 
nos moradores a partir de 
18 anos.

Bolão estará aberto para vacinação no feriado
De Amparo

Durante os dias 6, 7 e 
8 de setembro, o Bolão 

estará aberto das 8h 
às 17h para vacinação 
contra a Covid-19 dos 
adolescentes e também 

as segundas doses de 
todas as pessoas que 
tiverem sua segunda 
dose agendada para 

essas datas.
A vacinação dos am-

parenses de 12 a  14 
anos está prevista para 

o  início  da próxima 
semana. Assim que a 
Secretaria Municipal 
de Saúde receber as 

doses de vacina para 
este público, o calen-
dário de vacinação será 
divulgado.

Saúde da Posse inicia vacinação dos adolescentes de 
17 a 15 anos

Pedreira começa nesta quinta-feira, 02 de setembro, 
a vacinar contra a COVID-19, jovens a partir dos 14 

anos sem comorbidades

A Secretaria Municipal 
da Saúde iniciou nesta se-
gunda-feira (30), a vaci-
nação contra Covid-19 dos 
adolescentes de 17 anos. 
Na terça-feira (31) foi a vez 

dos jovens de 16 anos re-
ceberem a primeira dose 
do antígeno e na quar-
ta-feira 1º de setembro, os 
adolescentes de 15 anos.

A vacinação está sendo 

realizada através do es-
calonamento (uma faixa 
etária por dia), devido a 
escassez do imunizante e 
para evitar filas e aglom-
eração nos locais de vaci-

nação.
A aplicação das vaci-

nas é realizada nos Pos-
tos de Saúde da Família, 
das 9h às 14h e na Sala de 
Vacinação da Vigilância 

Epidemiológica das 8h às 
18h.

É necessária a apre-
sentação do CPF, Cartão 
SUS e comprovante de 
residência.

Vacinação Solidária:
Quando for vacinar, se 

puder, doe 1kg de alimen-
to não perecível e ajude 
quem mais precisa. A do-
ação não é obrigatória.

A Secretaria Munici-
pal de Saúde de Pedreira 
inicia nesta quinta-fei-
ra, 02 de setembro, a 
vacinação de jovens a 
partir dos 14 anos sem 
comorbidades, contra a 
COVID-19.

Ana Lúcia Nieri 
Goulart, secretária de 
Saúde, informa que os 
Postos de Saúde estão 
vacinando durante o dia 
as pessoas devidamente 
agendadas e das 16h às 

19h, os jovens a partir 
dos 14 anos sem comor-
bidades, nas seguintes 
unidades de Saúde: 
Central Municipal de 
Saúde, Rua Miguel 
Sarkis, nº 50, Parque 
Industrial; Posto de 
Saúde “Edgardo Luis 
Steula” na Rua Felipe 
Lazarini, Vila Canesso; 
Posto de Saúde “Mar-
garida Janete Ferrari 
Ganzarolli”, Rua José 
Aparecido Moretto, no 

Jardim Marajoara e 
Distrito Industrial.

O Departamento de 
Vigilância Epidemi-
ológica comunica que 
para tomar a vacina é 
obrigatório a apresen-
tação de RG, CPF e Com-
provante de Residência.

No sábado, dia 04, 
haverá “Drive Thru”, 
nas dependências do 
Estádio Municipal 
Wanderlei José Vi-
centini, das 8h às 16h, 

e também a Central 
Municipal de Saúde, no 
mesmo horário, para 
a vacinação contra a 
COVID-19 de jovens a 
partir dos 14 anos e se-
gunda dose. “Lembra-
mos que para a segunda 
dose da vacina Astra-
zeneca são necessários 
54 dias de intervalo e 
para a vacina Coronavac 
são necessários 21 dias”, 
concluiu a secretária 
Ana Lúcia.
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FUNDO SOCIAL: 

Iniciativa reúne todas as escolas do município através de uma ação solidária em benefício do meio ambiente 

Ato multisetorial lança Gincana Tampinha 
Legal para escolas da cidade

O prefeito Fernando 
Capato e a presiden-
te voluntária do Fun-
do Social de Holam-
bra, Yvonne Capato, 
lançaram nesta quar-
ta-feira, dia 25 de agos-
to, a Gincana Tampinha 
Legal, uma iniciativa 
que reúne todas as esco-
las do município através 

de uma ação solidária 
em benefício do meio 
ambiente. O lançamen-
to aconteceu no teatro 
municipal e contou 
com a participação de 
integrantes dos depar-
tamentos de Promoção 
Social, Educação e Ag-
ricultura e Meio Ambi-
ente, representantes de 

escolas das redes mu-
nicipal, estadual e par-
ticular do município, 
além da Faculdade de 
Agronegócios de Hol-
ambra (FAAGROH). 

Com o término pre-
visto para o dia 30 de 
novembro de 2021, a 
iniciativa premiará o 
estudante que coletar 
mais tampinhas plásti-
cas com um notebook. 
Para participar, os 
alunos deverão levar 
mensalmente à sua es-
cola tampas plásticas de 
embalagens de produ-
tos como garrafas pet, 
shampoo, esmalte, de-
tergente, desodorante, 
pasta de dente, tamp-
inhas das caixas de leite 
e suco, separadas por 
cores, limpas e agrupa-
das por quilo. A gincana 

faz parte do projeto 
promovido pelo Fundo 
Social de Solidarie-
dade e APB (Associação 
Príncipe Bernardo), em 
parceria com o NAOTT 
(Núcleo de Atenção e 
Orientação Terapêutica 
ao Trabalho). A adesão 
ocorreu em 2020, mas a 
coleta ficou prejudicada 
naquele ano em função 
das restrições impostas 
pela pandemia. Em jun-
ho de 2021, um primeiro 
carregamento com 840 
kg de tampinhas foi en-
caminhado à indústria 
plástica. 

O Tampinha Legal 
é um programa socio-
ambiental da indústria 
de transformação do 
plástico que repassa às 
entidades participantes 
recursos proporciona-

is ao material coletado. 
As pessoas que quiser-
em colaborar podem 
encaminhar as tamp-
inhas a um estudante 
ou depositá-las em um 
dos 51 pontos de cole-
ta espalhados pelo mu-
nicípio. Os locais estão 
disponíveis em https://
tampinhalegal.com.br/
web/pontos-de-cole-
ta/. A coleta de tampas 
plásticas, com geração 
de recursos destinada a 
entidades assistenciais, 
foi regulamentada pela 
Lei Municipal nº 965, de 
12 de dezembro de 2019.

Para a presidente do 
Fundo Social, Yvonne 
Capato, a gincana e o 
projeto têm como fi-
nalidade incentivar, 
difundir e reeducar as 
pessoas a respeito de 

uma coleta seletiva mais 
consciente e resolver, 
ao menos uma parte, o 
problema dos resídu-
os nas ruas: “Com a 
ação, trabalharemos o 
princípio da sustent-
abilidade envolvendo a 
comunidade, dissemi-
nando a cultura da reci-
clagem para as futuras 
gerações”.

“Além de conscien-
tizarmos nossos es-
tudantes sobre a im-
portância na reciclagem 
de resíduos, fortalec-
emos com uma ação 
efetiva o conceito da 
preservação ambiental. 
Os resultados são sem-
pre positivos quando 
as pessoas se unem em 
benefício do bem co-
mum”, afirmou Fernan-
do Capato.

Gestantes participam de palestra sobre 
aleitamento materno

Na tarde da última 
segunda-feira, dia 30, 
em ocasião do Agosto 
Dourado, mês de consci-
entização sobre o aleita-
mento materno, a Secre-
taria Municipal da Saúde 
realizou no Centro Múlti-
plo do Idoso, uma pales-
tra com as especialistas 
em PSF, Juliane Godoy 
e Adriele Tejero Guil-
herme, sobre a importân-

cia da amamentação na 
formação do bebê.

Na ocasião, as ges-
tantes trouxeram suas 
dúvidas que foram dis-
cutidas e esclarecidas pe-
las profissionais. Foram 
abordadas as dificuldades 
encontradas durante a 
amamentação, posições 
para realizar o aleitamen-
to, bem como o período 
de amamentação.

Após a palestra, foi 
realizado um sorteio en-
tre as gestantes com al-
guns itens arrecadados 
pelo Fundo Social de 
Solidariedade, através da 
sua Presidente e Primei-
ra-Dama do município, 
Ana Lima. As empresas 
que contribuíram com a 
ação foram a Mega Sti-
lus, E. Ferro Móveis, Loja 
Do Nelson Vicenzzotti, 

Farmácia São José, Gil 
calçados, Jaque Bolos e 
SF eventos.

A ação, é a primeira re-
alizada após a paralização 
devido a pandemia do 
coronavírus.

Em breve os encon-
tros do Grupo de Gestan-
tes serão retomados, de 
modo seguro e cumprin-
do todos os protocolos 
sanitários.

Ação conjunta entre forças policiais de Santo Antônio 
de Posse realiza prisão em flagrante por tráfico de 

entorpecentes

Uma ação conjun-
ta entre a Polícia Civil, 
Polícia Militar e Polí-
cia Municipal de Santo 
Antônio de Posse, reali-
za a prisão de um acusa-
do por tráfico de entor-
pecentes e a apreensão 
de um menor por as-
sociação ao tráfico. O 
fato ocorreu na tarde de 

terça-feira, dia 31, no 
bairro São Judas Tadeu, 
em Santo Antônio de 
Posse.

De acordo com as in-
formações do Boletim 
de Ocorrência (B.O.), 
numa ação conjunta 
entre as polícias civ-
il, militar e municipal 
da cidade, foram real-

izadas a prisão em fla-
grante de um homem 
e a apreensão de um 
menor, ambos acusa-
dos por tráfico de entor-
pecentes.

Segundo o B.O., o 
policial civil Orlando, 
juntamente com o poli-
cial militar Viola e o 
guarda municipal Del 
Ciello, receberam a in-
formação de que havia 
uma movimentação de 
venda de entorpecentes 
no referido bairro. Di-
ante das informações 
as equipes foram até 
próximo do local, onde 
o policial civil perman-
eceu a pé, visualizando 
a movimentação. Du-
rante o tempo que per-

maneceu, visualizou 
pessoas adentrando no 
local e comprando en-
torpecentes. 

Diante da confir-
mação, solicitou apoio 
do policial militar Vi-
ola para que lhe acom-
panhasse e que o guar-
da municipal fosse até 
os fundos do terreno, 
cercando-o para evitar 
fugas. O policial civil 
se aproximou do local, 
juntamente com o poli-
cial militar e visualizou 
os dois homens, sen-
do um deles de menor, 
sentados em um sofá. 
Ao perceber a presença 
dos policiais, ambos 
empreenderam fuga, 
sendo que um correu 

para o interior da edícu-
la, que há nos fundos do 
terreno, e o outro cor-
reu para um matagal 
que há atrás do terreno, 
onde foi capturado pe-
los guardas municipais. 

Em revista pessoal, 
nada foi encontrado 
com o menor, entretan-
to, com o outro homem 
havia uma bolsa, e em 
seu interior havia a 
quantia de R$ 377,50 
em dinheiro, 51 micro 
tubos de substância 
aparentando ser cocaí-
na e 4 porções de sub-
stância aparentando ser 
maconha. Diante dos 
fatos, conduziram os 
indivíduos até a Deleg-
acia de Polícia de Santo 

Antônio de Posse. Em 
consulta aos sistemas 
policiais, o menor tinha 
o registro de um Ato In-
fracional a delito análo-
go ao crime de tráfico 
de entorpecentes. Já o 
outro indivíduo um Ato 
Infracional análogo ao 
crime de furto e porte 
ilegal de entorpecentes. 

Diante dos fatos a 
Autoridade Policial de-
terminou a prisão em 
flagrante do indiciado 
e a apreensão do ado-
lescente infrator. O in-
diciado fora conduzido 
ao CDP de Itapira e o 
adolescente infrator le-
vado à Fundação Casa 
Andorinhas, na cidade 
de Campinas.

A Prefeitura de Jagua-
riúna, através de uma 
parceria do departamento 
de comunicação com a 
secretaria de turismo e 
cultura, lançou nesta se-
gunda-feira, 23 de agosto, 
o hotsite “Turismo Jagua-
riúna”. A página online 
já está disponível e pode 
ser acessada no endere-

ço turismo.jaguariuna.
sp.gov.br.

Agora, moradores e 
visitantes poderão encon-
trar todas as informações 
turísticas da cidade em 
um espaço criado e dedi-
cado para isso. O hotsite 
“Turismo Jaguariúna” 
conta com imagens e in-
formações dos principais 

atrativos turísticos da 
cidade e apresenta opções 
gastronômicas e de hos-
pedagem.

De acordo com a secre-
tária de turismo e cultura, 
Maria das Graças Hansen 
Albaran dos Santos, o 
hotsite foi criado com o 
objetivo de mostrar os 
encantos de Jaguariúna e 

atrair novos turistas para 
o município.

“Jaguariúna é uma ci-
dade repleta de encantos 
e cheia de beleza. Nós 
queremos que mais pes-
soas conheçam e desfru-
tem dos nossos atrativos. 
Isso vai ajudar a fomentar 
a economia local”, desta-
cou a secretária. 

Prefeitura lança hotsite “Turismo 
Jaguariúna”
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SAEHOL realiza audiência 
Pública sobre Revisão do Plano 

Municipal de Saneamento
O Serviço de Água, Es-

goto e Drenagem Urbana 
de Holambra (SAEHOL) 
realizou nesta quinta-fei-
ra, no Teatro Municipal, 
audiência pública para 
discutir a revisão do Pla-
no Municipal de Sanea-
mento Básico. O encon-
tro teve como finalidades 
planejar o atendimento 
e projetos previstos para 
os próximos anos, apre-
sentar propostas e ouvir 
dúvidas e sugestões dos 
munícipes. Perguntas 
que não foram respondi-
das durante a audiência 
serão disponibilizadas a 
partir do dia 13 no site da 
autarquia, em www.sae-
holholambra.sp.gov.br.


